



b62764

EL MERCURIO — Jueves 20 de Octubre de 1977 — 35

Teatro Crueldad a "Precio de Chocolito"

- En funciones exclusivamente para universitarios y gente de teatro presentará un tipo de dramaturgia que no tiene precedentes en nuestro país
- La obra fue escrita por Fernando Debesa, Eugenio Guzmán la dirige, y en la actuación están los alumnos de teatro de la Universidad de Chile

Sólo podrán ingresar a la sala del Teatro D.A.R., estudiantes universitarios y gente de teatro. El público, aunque tenga más de 21 años no podrá ver "A la manera de Artaud", un enlace experimental sobre el teatro de crueldad que se estrena el próximo martes 25, preparado por Fernando Cuadra.

—No es que seamos exclusivistas sino que nuestro teatro ha estado siempre dirigido a algún público en especial. El año pasado fue para estudiantes de enseñanza media, y fueron ellos exclusivamente los que asistieron. Ahora las funciones son a las tres de la tarde porque la obra es para la gente de teatro, que puede asistir a esa hora, y los estudiantes universitarios. Y para que vea que es así, que cobramos lo que vale un chocollito, 10 pesos.

Esta obra de teatro que dirige Eugenio Guzmán y es la que actúan los alumnos de teatro de la Universidad de Chile, que están a punto de egresar es de una crueldad visceral en la actuación. La agresividad no está en que los personajes se peguen martillazos ni le tengan tallarines a los espectadores. No es una crueldad pasional, sino racional. Es la crueldad teatral que conmueve al espectador. Según Fernando Cuadra un tipo de teatro que no se ha hecho nunca en Chile y que preparó Fernando Debesa, profesor de dramaturgia de la Universidad de Chile, sobre la base de dramaturgos como Séneca, pero con el espíritu de Artaud.

Sólo serán siete las funciones en Avenida Vicuña Mackenna 436, desde el martes 25 hasta el viernes 28. Y el 2, 3 y 4 de noviembre. Siempre a las 15 horas.

—Quiero advertirle —dice Fernando Cuadra— que

Eugenio Guzmán ha cuidado el movimiento de los actores con verdadera desvelo, aplicando técnicas nuevas de actuación. Creo que no sería raro que de esta obra saliera otro actor como Alfredo Castro, que está ahora trabajando profesionalmente en Equus. Además nuestra sala tiene un espacio teatral muy especial que nos permite armar escenarios adecuados a la obra.

Después de este ciclo el Teatro D.A.R. tiene preparado "La dama bella", de Lope de Vega, para los alumnos de enseñanza media.

Teatro crueldad a "Precio de chocolito". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro crueldad a "Precio de chocolito". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)